
一　般　質　問

1 【 伊 藤 浩 議員】

(1) 農業を取り巻く諸問題について

(2) 元気な尾花沢づくりを更に進めるために

(3) 新年度の予算編成について

2 【 菅 野 修 一 議員】

(1) 米価大幅下落への市独自支援策はいかに

(2) 本市のブランド化米「雪きらり」について

(3) 四たび、旧駅前の賑わいを創出するまちづくりについて

3 【 鈴 木 由 美 子 議員】

(1) 豪雪時の災害協定

(2) 自主防災組織について

(3) 環境関連施策について

(4) 街並みや景観の整備について

(5) バリアフリー・ユニバーサルデザインは進んでいるか

4 【 星 川 薫 議員】

(1) 消防に係る案件について

(2) 徳良湖の観光事業について

5 【 大 類 好 彦 議員】

(1) パレットスクエアについて

(2) 宝くじ助成について（一般コミュニティ助成事業）

(3) 診療所について

(4) ゴミ焼却場の建設について
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